

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"AÑO DEL BUEN SERVICIO AL CIUDADANO"

NOTA DE PRENSA Nº 414-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

DRE y Ugel lanzan campaña sobre "inclusión educativa"

Programaron actividades para reforzar el trabajo en beneficio de la educación especial con la finalidad de cambiar paradigmas y realidades en la región Cajamarca.

La campaña de sensibilización "Juntos por una inclusión educativa" fue lanzada -el lunes 20 de noviembre de 2017- por la Dirección Regional de Educación y la Unidad de Gestión Educativa Local - Ugel Cajamarca con la finalidad de cambiar paradigmas y realidades que dificultan la inclusión educativa y social en la región Cajamarca, siendo la dificultad más grande la actitud y voluntad de la población.

Las autoridades ofrecieron una conferencia de prensa para el lanzamiento de la campaña de sensibilización, comprometiéndose a reforzar el trabajo de sus instituciones en beneficio de la educación especial.

"La exclusión se genera en la misma persona", aseguró el director de la Ugel Cajamarca, Luis Llaque Silva, al comentar que si nos proponemos en conseguir algo, lo obtendremos a pesar de las dificultades que se presenten.

"Buscamos un espacio de equidad e igualdad de oportunidades, ya que la desigualdad se encuentra en nuestras creencias", aseguró Llaque Silva, quien recalcó que "la educación especial se tiene que construir en base a las potencialidades que tienen los niños especiales".

la directora de Gestión Pedagógica de la DRE, María Elena Rojas Pesantes, fue la encargada de lanzar la campaña, quien resaltó el trabajo y compromiso de las autoridades de su sector a favor de la educación especial, por lo que hizo un llamado a los docentes, padres y población en general para participar en las diversas actividades programadas en la campaña de sensibilización.

Destacan entre las actividades, la presentación teatral "Caninito a la inclusión", el martes 21 a las 09:00 a.m. en el Centro Especial; conversatorio regional "Realidad de la educación especial e inclusiva en la región Cajamarca", el miércoles 22 a las 09:45 a.m.; feria de logros de la educación básica especial, el jueves 23 de noviembre, y cierran las actividades con e intercambio de experiencias exitosas, el viernes 24 de noviembre a las 08:00 a.m. en el Centro de Educación Básica Especial - Cebe.

DATO

La campaña de sensibilización "Juntos por una inclusión educativa" se inició el lunes 20 de noviembre de 2017 con un pregón que tuvo a los niños especiales como protagonistas.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 20 de noviembre de 2017.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA